

Fecha 27.08.2015	Sección Economía	Página 12
---------------------	---------------------	--------------

Reprueban más de 50% de dependencias

Lento avance de la transparencia en el gobierno: CCE

HÉCTOR CHÁVEZ

hchavez@elfinanciero.com.mx

Las dependencias de la administración pública federal muestran disposición a la cultura de transparencia y rendición de cuentas a través del sistema de evaluación, desempeño y presupuesto basado en resultados, sin embargo, los avances han sido muy lentos y más de la mitad no logran un desempeño suficiente para cumplir con sus metas, destacó Gerardo Gutiérrez Candiani.

Al presentar los resultados del estudio "Evaluando el desempeño del Gobierno Federal 2013-2014", el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) consideró la necesidad de extender la cultura de evaluación de desempeño a los tres niveles de gobierno, con gran énfasis en la transparencia, además de considerar el diseño de indicadores de seguimiento para todas las reformas aprobadas.

Consideró que de cara al proceso del Presupuesto Base Cero y en congruencia con la evaluación que

se presentó, se abre una gran oportunidad para lograr una auténtica reingeniería del gasto público

que no sólo ayude a transitar los retos coyunturales sino que trascienda para superar los de carácter estructural.

Por su parte, Luis Foncerrada, director del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), destacó que según el estudio únicamente 8 de las 18 dependencias federales logran calificaciones superiores al 61 por ciento con respecto a las metas fijadas por ellas mismas, el resto no han cumplido con lo programado.

Las mejores calificaciones fueron para las secretarías de la Defensa, Marina, Trabajo, Turismo, Gobernación, Relaciones Exteriores y Desarrollo Social. En tanto, Desarrollo Agrario, Hacienda, Comunicaciones y Transportes, Salud, Educación Pública, Economía, Agricultura, Medio Ambiente, Energía y PGR fueron las peor calificadas con menos de 60 por ciento.

